
 

 

 

通算 1460回 例会 2024年 1 月 10日 (水）  

 

【点鐘】 

【ロータリーソング】：ソングリーダー 遠藤会員       

君が代/ロータリーソング 奉仕の理想 

 

【会長挨拶】：和田会長 

 皆様明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い申上げます。 

ただあまり晴れやかにおめでとうと言えない状況である事は、皆様同じかと思います。 

令和 6年元日に起こった能登半島地震におかれましては、被災された皆様にお悔みと

お見舞いを申し上げると共に一日でも早い復旧・復興を願うばかりです。 

また 2日には、まるで映画のように起こった航空機事故。  

しかし、乗務員の方の日頃想定された避難行動により、大きなお怪我もなく乗客の方

が無事であったのは、想定した訓練の賜物かと思います。 

日常生活においても備えの重要性を感じた一年の始まりでありました。ロータリーにおいては、後半のスタートと

なりますし、3月頃からは、次年度へ向けての活動が始まりますので、皆様方のご協力を宜しくお願い致します。 

最後に次年度幹事予定者であった伊藤さんがご栄転されるとの事で喜ばしいのですが、ご本人も不本意ながら幹事

職を全うする事が出来ないとの事ですので、幹事の再考を検討させて頂きます。  

伊藤さんが不在になるのは、非常に困るところですが今一度皆さんと力を合わせ活動していきたいと思いますので

宜しくお願い致します。 

それでは、本日も宜しくお願い致します。 

 

【幹事報告】：阿部幹事 

  

1.令和 6年能登半島地震支援金 

1/1に発生した地震で被災された方々を支援するため、第 2610地区（石川県、富

山県）へ 3万円の支援金を拠出します。 

 

 

 

 

 

 

 

 



【誕生・結婚】：藤原会員 9/17誕生祝い  

本日は誕生日祝い、ありがとうございます。 

9 月 17 日ですので、およそ 3 か月以上例会に出席できていなかった

と改めて感じた次第であるとともに、 

可能な限り出席できるよう努めてまいります。 

本日の例会プログラムが年男卓話ですが、昨年が年男でしたので、お話

しする機会がなくなってしまいましたが、どこかの機会でお話しでき

ればと思っております。改めて誕生祝、ありがとうございました。 

 

 

伊藤会員 12/26結婚祝い 

 

誕生祝ありがとうございました。 

           

 

 

 

 

 

【委員会報告】： なし 

 

 【新年の抱負】会員  

浜田会員         秋山会員        遠藤会員       立石会員       

  

   窪田会員            梅内会員         藤原会員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 阿部幹事：今年は健康に留意して、仕事、趣味そしてロータリークラブ活動を楽しみます。 

今年もよろしくお願いいたします。 

秋山会員：81 歳を超えると、日々の行動の中で段々と忘れる事が多くなり誤解を招く事も多々あります。    

そのような意味合いからして、とても抱負などと大それた事は書けません。 

たとえて言うならば「今、その時を大切に」です 



伊藤会員：誕生祝ありがとうございました。この場をお借りして、皆さんへ、ご報告とお詫びがあります。 

このたび、会社の辞令により、私が富津から都内へ転勤することになりました。 

辞令は 1月 1日付です。 

現在、奉仕プロジェクト委員長を拝命しておりますが、その責務を全うできないと思います。    

また次年度は、幹事に内定しておりましたが、再選定をお願いすることになります。 

皆さんにはご迷惑をお掛けすることになり、大変申し訳ありません。 

私の後任については、当社の春・夏の人事異動や組織改編を見込んで検討したいと思いますので、  

しばらく保留とさせて下さい。RC年度である今年 6月末までは、私が会員を継続させていただきます。

十分な活動ができないかもしれませんが、何卒ご容赦下さい。引き続き、宜しくお願いします。 

梅内会員：本年も宜しくお願いいたします。 

      年始より地震や航空機事故など、大きな災害が続き、今年は改めて日頃より震災などへの備えが   

必要と再確認させられた年明けでした。 

      昨年 7 月の入会からまだ 6 ヶ月ですが、本年も皆さまとロータリー活動を通じて親交を深めさせて  

頂きたいと思いますので宜しくお願いいたします。 

 

 

【例会プログラム/年男卓話 ガバナー来訪準備 】年男卓話：和田会長  

年男の卓話という事で何を話せばいいのかと悩んでいたのですが、昨日新

聞の折り込みチラシに新聞半分の大きさいわゆる B5 サイズで真っ赤な広

告が目につきそこには、このえびとーまれ！というフレーズが書かれた物

がありました。 

ここまで話せば皆さんだいたいお分かりなるかと思うのですが皆様ご存

じのカルビーのかっぱえびせんのチラシが入っていました。  

チラシには、かっぱえびせんが 1964年に誕生して今年で 60周年という事

という事が記載されており、かっぱえびせん誕生が辰年のだと初めて知り

ました。  

ちなみにチラシには、「かっぱえびせん」の誕生と進化が掲載されていて、ずっと同じと思っていたパッケージ

も 60 年間で 14 回変わっているそうです。味も進化しているそうで定番商品から見たことないですが甘えび

100％のものやお酒に合う絶品シリーズ等もあるそうです。  

あまりかっぱえびせんの話をしていてもしょうがないのですが、チラシには、時代が変わっても景気の良い時

も常にもっと美味しくするにはどうすればいいのかという進化の研究は、とまりませんと記載されていて、こ

のような理念があるからこそ子供から大人まで好まれる商品なのだなと感心致しました。  

今年は、辰年。辰年には大きな変化のある年だと言われています。「かっぱえびせん」のように時代が経っても

皆さんから好かれるものがある事は良いことですが、歴史を振り返ってもあまり良い事が起こっていないよう

です。  

既に歴史に残る災害・事故が起きてしまっています。  

今年は、はじまったばかりですが、是非今後は、多くの方に福の来るような事がある事を願っていますし今年

の抱負として備えあれば憂いなしという事で災害等に対する備えの確認と事前準備をし家内安全・事業の繁栄

を願う一年としたいと思います。  

それには、かっぱえびせんの誕生から現在・未来のように現状に甘んずることなく、常に学ぶ姿勢を持ち、何事

も前向きに、楽しむ事を心にもち次回年男の卓話が出来るよう精進してまいりたいと思います。  

改めまして本年も宜しくお願い致します。 

 

  



【ニコニコ BOX】 

和田会長：後期がスタートしました。皆様のご協力宜しくお願い致します 

 阿部幹事：大変な年明けとなりました。お互い気をつけましょうとは言っても難しいです。 

今年もよろしくお願いします。 

 遠藤会員：昨年同様今年もどうかよろしくお願い致します。 

 窪田会員：明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 

 立石会員：明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 

      和田充敏会長、年男卓話ありがとうございました。 

 伊藤会員：誕生祝いありがとうございます。この度は人事異動により、皆さんには大変ご迷惑をおかけします 

      年度内は会員として出来る範囲で協力させて頂きますので今年も宜しくお願いします。 

 藤原会員：誕生日のお祝いありがとうございます。今まで以上にロータリー活動に貢献できる様務めて参ります 

      よろしくお願い致します。 

   

【出席報告】クラブ管理運営委員会：伊藤会員→代理阿部幹事 

 

 

 

 

 

 

 次回 1月 17日  例会 ガバナー公式訪問 

 

                  

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(1/10) 16    14   2  87.5％ 

前回(12/20) 16 11 6     68％ 

 

 

 


